



Fiscalía logra vincular a ex policías ministeriales

En atención al principio de cero tolerancia a la corrupción y a la impunidad, los fiscales del Ministerio Público aportaron las pruebas suficientes para que el juez también les decretara la prisión preventiva

Christian TREJO

SOLIDARIDAD, 2 de enero.- La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informó que fiscales del Ministerio Público lograron la vinculación a proceso de dos policías ministeriales y dos particulares, por el delito de robo en una vivienda de la localidad de Leona Vicario. El personal adscrito a la Vicefiscalía de Asuntos Internos acreditó los datos de prueba que permitie-

ron que el juez decretara prisión preventiva hasta por dos años o el tiempo que dure el proceso para Luis "C", Guillermo "G", Jesús "J" y Pedro "B", y otorgara al Ministerio Público dos meses para cierre de investigación complementaria. Luis "C" y Guillermo "G" se desempeñaban como policías ministeriales en la Zona Norte de Quintana Roo. Jesús "J" y Pedro "B" también fueron detenidos relacionados con el mismo hecho.



Mara trabaja por mejores vialidades

BENITO JUAREZ, 2 de enero.- Los recursos humanos y materiales de la Dirección General de Recursos Públicos, además de erradicar un basurero clandestino que contaba con más de 15 años de antigüedad en la Supermanzana 504, llevaron a cabo labores de mantenimiento a terracerías y recuperación de vialidades supervisadas personalmente por la presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, en respuesta a demandas vecinales mediante el programa "Reporta y Aporta". La primera autoridad municipal señaló que con estas acciones cumple un compromiso más con los ciudadanos, pues inició la rehabilitación de la avenida Tecnológico hecha con recursos propios, así como por el personal y maquinaria pesada de Servicios Públicos Municipales.

Más información en la página 4A

El Gobernador garantiza a los ciudadanos identidad jurídica

En beneficio de más de 35 mil 400 personas que viven en Quintana Roo, la Secretaría de Gobierno desarrolló acciones para garantizar la identidad jurídica y atender las necesidades de quienes más lo necesitan.

El Gobierno de Carlos Joaquín González permanentemente impulsa acciones para que los habitantes de Quintana Roo tengan un Gobierno cercano, que satisfice las diversas necesidades de personas de escasos recursos.

Más información en la página 12A



Sefiplan mantiene las finanzas sanas

La titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), Yohanet Torres Muñoz, informó que en los últimos tres años las finanzas públicas de Quintana Roo se han administrado con responsabilidad, eficiencia y eficacia y ello ha permitido contener el crecimiento de la deuda pública, la reducción del apalancamiento y encaminarlas a su sostenibilidad. El indicador de apalancamiento financiero permite comparar la deuda pública con el Producto Interno Bruto Estatal, por lo que mientras mayor sea la reducción se logra alcanzar la sostenibilidad de las finanzas, además que propicia que el Estado cuente con mayor liquidez para afrontar sus compromisos, expresó la funcionaria.

Más información en la página 12A

Jiménez continúa triunfando



LONDRES, Inglaterra, 2 de enero.- El mexicano Raúl Jiménez, quien milita con el Wolverhampton Wanderers, con apenas año y medio en el fútbol inglés fue incluido en el 11 ideal de los últimos 10 años de la FA Cup. En una muestra de sus buenas actuaciones con los Wolves, la afición eligió al hidalguense para que apareciera en el cuadro ideal del torneo más añejo del mundo. Raúl Alonso ocupó uno de los tres puestos en el ataque junto al argentino Sergio "Kun" Agüero.

Más información en la página 1B



Juez penal asesta revés a banda de asaltantes

BENITO JUAREZ, 2 de enero.- La Fiscalía General del Estado consiguió vincular a proceso a los cuatro presuntos integrantes de una banda de asaltantes, entre éstos una mujer, quienes fueron detenidos el domingo pasado en la Supermanzana 247, al ser señalados de cometer un atraco en una tienda de telefonía en la Plaza Hollywood. Los fiscales aportaron las pruebas suficientes para que un juez de Control decretara la vinculación a proceso contra los imputados por el delito de robo calificado, así como un año de prisión preventiva oficiosa, mientras se fijó un plazo de tres meses para el cierre de la investigación complementaria.

Más información en la página 11A

Atrapan a gatillero que disparaba al aire en BJ

Más información en la página 11A

Detienen a sujetos con arma



SOLIDARIDAD, 2 de enero.- Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública lograron detener a dos sujetos en posesión de un arma de fuego en los primeros minutos de este jueves, luego de que protagonizaran una persecución por calles de la colonia Centro, por lo que fueron puestos a disposición de la autoridad correspondiente. Los hechos ocurrieron minutos después de la medianoche, cuando elementos policiacos realizaban patrullajes preventivos en la colonia Centro.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Atención. La que se ha otorgado a más de 35 mil 400 personas gracias al compromiso del Gobernador Carlos Joaquín González de garantizar la identidad jurídica de la población y resolver las necesidades de quienes más lo necesitan, es la que ayer puso de manifiesto el titular de la Secretaría de Gobierno (Segob), Dr. Arturo Contreras Castillo. Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, el funcionario informó que que, a través de las subsecretarías de la dependencia a su cargo, en los últimos meses se atendió de forma integral a los ciudadanos durante todas las ediciones del programa "Pláticale al Gobernador", la Caravana Juntos Avanzamos y la Caravana Urbana 2019, además que se realizaron seis ferias en el marco de las "Jornadas de Atención en tu Colonia" y se firmaron 65 convenios de colaboración con universidades, hoteles e instituciones para realizar diversos cursos de capacitación. En este sentido, el antes citado indicó que la Dirección General y Oficialía Central del Registro Civil atendió, durante las acciones arriba señaladas, a un total de 26 mil 896 personas con 13 mil 047 actualizaciones de actas de nacimiento, 302 correcciones administrativas, 13 mil 545 constancias de inexistencia y dos trámites relativos a la Clave Única del Registro de Población (CURP). Al respecto, el responsable de la política interior del Poder Ejecutivo precisó que a través de la Subsecretaría Técnica de la Segob se benefició a tres mil 348 vecinos de varias colonias populares de Chetumal con pláticas informativas sobre temas relacionados con la prevención de las adicciones, la trata de personas, la violencia intrafamiliar, el abuso sexual, el embarazo adolescente, entre otras, siendo que, en la Zona Norte, la Subsecretaría Social e Interinstitucional otorgó descuentos en diversos trámites, gestoría, apoyo médico y jurídico a mil 420 personas de escasos recursos. Con base en lo anterior, y ante los resultados que están a la vista en los 11 municipios de la entidad, no queda más que resaltar lo afirmado por Contreras Castillo en cuanto a la firme instrucción del Gobernador de continuar trabajando sin descanso hasta lograr acabar con las brechas de la desigualdad que aún impera en Quintana Roo. ¿No lo cree así, amable lector? entremurosdq@gmail.com /cablesdq@yahoo.com /redacciondq@gmail.com